



Lilly et Mathieu ont reçu une médaille, comme tous les enfants, pour avoir participé au concours de pêche.



Mathieu a pêché pour la 1<sup>re</sup> fois avec son papa et a sorti deux poissons !



Le jeune Alesiu, 5 ans, a pu faire une balade à dos d'âne accompagné par son papa.

**S**ur les bords du Golu, sous une chaleur étouffante, Mathieu apprend à pêcher pour la première fois aux côtés de son papa Charles. Chance du débutant ? Le garçon a réussi à sortir deux poissons de l'eau ! Une vraie fierté pour l'enfant et son père.

Hier, pour la deuxième journée d'a Fiera di a caccia è di a pesca à Ponte-Novu, la nouvelle génération était à l'honneur avec un concours de pêche pour les jeunes, organisé au bord du Golu aux côtés de guide de la fédération de pêche. Tous les enfants ont été récompensés par une médaille. Comme de nombreux bambins, le petit Alesiu, 5 ans, a aussi pu se balader à dos d'âne avec son papa.

Hier, en fin de matinée, le père Léon a également célébré une messe dédiée à Saint Hubert, patron des chasseurs. Une cérémonie accompagnée par les sonneurs de trompes de chasse de Provence. Une belle journée pour les passionnés qui se donnent rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition.

**B. I.-L.**